

## Jugendkirchen Portal - neue Farben zum Geburtstag

26.07.2017 12:59:23



Pünktlich zum Sommerferienbeginn in Baden-Württemberg, in dem sich auch das schönen Baden-Baden und somit unser Büro befindet, hat unser Portal neue Farben bekommen.

Ein Grund dafür ist unser 10. Geburtstag, den wir dieses Jahr feiern dürfen.

Als gemeinnütziger Verein könnten wir nicht ohne die Unterstützung unserer ehrenamtlichen Mitarbeiter auskommen.

Deshalb hier ein ganz großes DANKESCHÖN an unseren Grafiker Sven!

Sven unterstützt uns schon seit der Gründung mit seinem Können, nicht nur in der Gestaltung des Portals, sondern auch bei unserem Jahresfaltblatt und den verschiedenen Flyer für unsere Jugendkirchen-Projekte.